

Dejan inversión a empresas estatales (Reforma 15/08/16)

Dejan inversión a empresas estatales (Reforma 15/08/16) Por Alejandra López y Karina Suárez Cd. de México México (15 agosto 2016).- Dos años después de aprobarse la reforma energética y a pesar de las restricciones presupuestales de Petróleos Mexicanos (Pemex), esta empresa y Comisión Federal de Electricidad (CFE) aún concentran la mayor parte de las inversiones del sector energético. A través de licitaciones de gasoductos, campos petroleros, centrales eléctricas Pemex y la CFE mantienen el control sobre los criterios de inversión que prevalecen en materia energética. Ambas empresas, que someterán en los siguientes días su propuesta de presupuesto para el siguiente año, sumarán en conjunto un gasto total de 880 mil 969 millones de pesos durante 2016. De este monto, el 39 por ciento se destinará a proyectos de inversión que incluyen la construcción de centrales eléctricas, ductos, plantas en refinerías, mantenimiento de instalaciones, entre otros. Alfredo Álvarez, líder del sector energético en EY en México y Centroamérica, dijo que aún en los próximos 2 años los roles de Pemex y CFE serán relevantes respecto a la participación de los privados. "CFE y Pemex siguen siendo grandes jugadores en el mercado, jugadores que tienen mucho peso y pues obviamente algo tienen que mover, son jugadores importantes, pero ya no son los únicos", mencionó. Luis Miguel Labardini, analista del despacho Marcos y Asociados, opinó que es necesario el aval de las paraestatales para echar a andar los proyectos energéticos ante la falta de mercados de capitales para respaldar en solitario los ductos, los campos petroleros y las centrales eléctricas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo